
PlantaDoce.

Empresa

Som Biotech sella un acuerdo con Nippon Chemiphar para desarrollar un fármaco

La compañía española desarrollará nuevos usos para un medicamento del grupo japonés.

PlantaDoce
16 oct 2017 - 16:15

Nueva alianza en el sector sanitario. La biotecnológica catalana **Som Biotech ha sellado un acuerdo con la japonesa Nippon Chemiphar para testar la eficiencia de un medicamento** que se utiliza como terapia para la hipertensión en el tratamiento de enfermedades del sistema nervioso central. Su mercado potencial es de 750 millones de euros al año.

La compañía ha realizado distintos estudios preclínicos sobre la molécula del bevantolol (la comercial es Calvin). El acuerdo establece que Som Biotech desarrollará la molécula (renombrada como SOM3355) a cambio de quedarse con los derechos mundiales del fármaco.

Nippon Chemiphar tendrá una opción prioritaria para recuperar el medicamento en algunos países asiáticos. Además, la farmacéutica japonesa proporcionará datos preclínicos y clínicos que permitirán a Som Biotech iniciar un ensayo clínico en fase II en treinta pacientes de tres centros catalanes: el Hospital Clínic, el Hospital Vall d'Hebron y el Hospital de Bellvitge.

Actualmente **Som Biotech busca fondos para financiar el desarrollo del fármaco.** En julio la compañía abrió una ampliación de capital de diez millones de euros. Los fondos también se emplearán en el desarrollo de un segundo fármaco. Se trata de un tratamiento para la adrenoleucodistrofia, una enfermedad genética rara y neurodegenerativa ligada al cromosoma X, según recoge *Expansión*.